

Äußerste Gefahren für Radfahrer an beiden Autobahnauffahrten in Rohrbach

<i>Organisationseinheit:</i> Verkehr (33)	<i>Datum</i> 06.09.2023
--	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>			
Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach	Entscheidung	20.09.2023	Ö

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Die CDU Ortsratsfraktion hat mit Antrag vom 05.09.2023 um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten.

Stellungnahme der Verwaltung:

Zuständiger Straßenbaulastträger für den betroffenen ist die Autobahn GmbH. Der zuständige Mitarbeiter der Autobahn GmbH hat die Einlassungen von Herrn Dr. Meiser vorliegen und befindet sich in der Prüfung der Angelegenheit.

Die Stadtverwaltung begleitet diese Prüfung und erwartet in Kürze ein Ergebnis.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

1	Dr-Meiser 20-09-23
2	Anschlussstelle A6 Rohrbach

Stellvertretender Ortsvorsteher Rohrbach

Dr. Jörg Schuh

Dr. Jörg Schuh • Vogesenstraße 10 • 66386 St. Ingbert-Rohrbach

Vogesenstraße 10
66386 St. Ingbert-Rohrbach
☎ 06894 580496
schuh-joerg@t-online.de

Antrag zur Sitzung des Ortsrates Rohrbacher Ortsrates am 20. September 2023

Sehr geehrte Frau Tauber,

ich möchte Sie bitten, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung des Rohrbacher Ortsrates vom 20.09.2023 zu setzen.

Äußerste Gefahren für Radfahrer an beiden Autobahnauffahrten in Rohrbach

Herr Dr. Meiser aus der Mühlstraße hat mir in der Bürgersprechstunde vom 4. September 2023 berichtet, dass an beiden Autobahnauffahrten von Rohrbach ein erhebliches Gefahrenpotential für Radfahrer bestehe. Es hätten sich auch Unfälle ereignet. Diese seien nach Dr. Meiser u.a. auf die verwirrend aufgestellten „Vorfahrt-achten-Schilder“ zurückzuführen.

Seine mehrfach bei der St. Ingberter Stadtverwaltung angebrachten Anregungen seien ignoriert worden.

Herr Dr. Meiser wird an der Ortsratssitzung anwesend sein und über die Unzulänglichkeiten berichten.

Im Voraus besten Dank

Dr. Jörg Schuh, stellvertretender Ortsvorsteher

Anlagen: „vor Ort“ Bilder

Anschlussstelle A6 Rohrbach



Die Abbildung zeigt die Anschlussstelle der A6 in Rohrbach an die Kaiserstraße mit begleitendem Radweg.

Von links kommend führt ein kombinierter Fuß-Radweg die Kaiserstraße entlang unter der Autobahnbrücke hindurch. Er überquert die beiden Ausfahrten rechts im Bild und ist an der Überquerungsstelle auf der Fahrbahn rot markiert. An der Stelle finden sich 3 Schilder „Vorfahrt achten“: ein kleines für den Radfahrer neben dem Radweg, zwei für den auf die Kaiserstraße auffahrenden Verkehr. Eins davon befindet sich korrekt vor dem Radweg, dieses ist jedoch häufig durch abfahrende LKW für nach rechts abbiegende Autofahrer nicht sichtbar. Das letzte der 3 Schilder befindet sich erst nach dem Radweg unmittelbar vor der Kaiserstraße. Im gesamten Bereich gibt es kein Schild „Vorsicht Radfahrer“ oder „Radweg kreuzt“.

Der Radweg in der anderen Richtung führt ebenfalls unter der Autobahnbrücke hindurch. Anschließend führt er den Autobahnzubringer entlang bis zu dem eingezeichneten Radfahrer. Auf der Fahrbahn ist er ebenfalls rot markiert. Erneut findet sich hier ein Schild „Vorfahrt achten“ für den Radfahrer. Diese Lösung ist unzufriedenstellend und sogar gefährlich, weil durch Böschung und Baumbewuchs die Überquerungsstelle nicht einsehbar ist. Erneut wird der Autofahrer nicht auf den kreuzenden Radverkehr hingewiesen.

Die Beschilderung ist auch auf den beiden Fotos unten festgehalten:



Radweg in Richtung Kirkel vor AB



Abfahrt A6 aus Richtung SB